

NOTICIAS DE LA SECA

Asociación de Calidad Asistencial del Principado de Asturias (PASQAL)

Los próximos días 11 y 12 de junio de 2009 se celebrarán en Oviedo las X Jornadas de la Asociación de Calidad Asistencial del Principado de Asturias (PASQAL). Dichas jornadas tendrán lugar en el Salón de Actos del Edificio Administrativo de Servicios Múltiples (EASMU).

El formato de las Jornadas será similar al de anteriores ediciones, manteniendo de esa forma la participación activa de los participantes mediante la presentación de pósters y comunicaciones orales.

El programa de dichas Jornadas es:

11 de junio de 2009

TALLER

16.00 Taller.

Cómo aplicar en la práctica un programa de calidad o de gestión clínica

Dr. Martín Tejedor Fernández. Jefe de Servicio de Calidad y Documentación Clínica.

Hospital Universitario Reina Sofía. Córdoba.

12 de junio de 2009

JORNADA

9.00 Recogida de documentación.

9.30 Mesa redonda.

La gestión clínica en la actualidad en un hospital del Servicio Andaluz de Salud

Dr. Martín Tejedor Fernández. Jefe de Servicio de Calidad y Documentación Clínica.

Hospital Universitario Reina Sofía. Córdoba.

Las "rondas": una herramienta de mejora en seguridad de pacientes

Dolores Menéndez Fraga. DUE. Unidad de Calidad y Gestión de Riesgo Clínico.

Hospital Monte Naranco. Oviedo.

Proyecto de atención bucodental a discapacitados de la GAP de Albacete. SESCAM

Manuel Roncero Goig. Médico Estomatólogo.

USBD-Discapacitados de Albacete.

La experiencia de gestión clínica en el área de urgencias Antonio Álvarez García. Coordinador Área Gestión Clínica de Urgencias.

Hospital Universitario Central de Asturias. Oviedo.

11.45 Café.

12.15 Mesa comunicaciones I.

14.00 Almuerzo de trabajo.

15.30 Pósters.

16.30 Mesa comunicaciones II.

18.15 Entrega de premios.

18.30 Clausura.

Para más información, se puede consultar nuestra web: www.pasqal.es

Reunión de Coordinadores de Calidad de Hospitales

Presentación

La I Reunión de Coordinadores de Calidad de Hospitales celebrada en octubre de 2008 en el Hospital Clínico San Carlos de Madrid fue un éxito de convocatoria y participación. La reunión se celebró bajo el lema "Identificando las necesidades y expectativas del Coordinador de Calidad" y concluyó con varias recomendaciones generales, entre las que destacan la creación de una red de contacto de coordinadores, mantener este foro como lugar de encuentro para compartir e intercambiar experiencias, así como propuestas para definir una cartera de servicios de la Unidad de Calidad que incluya las funciones y competencias. Se propuso también la creación de un grupo de trabajo para establecer un conjunto básico de indicadores para todas las unidades.

La Sociedad Española de Calidad Asistencial (SECA) ha asumido las conclusiones y recomendaciones de la reunión como propias y las ha integrado en sus líneas estratégicas de trabajo, convocando una II Reunión con el objetivo de avanzar en una de las recomendaciones específicas que se hicieron en el primer encuentro: definición de la cartera de servicios de la Unidad de Calidad Hospitalaria. La metodología consistirá en grupos de discusión que analizarán en paralelo las mismas temáticas. Las conclusiones, tras un proceso de integración, serán presentadas en sesión plenaria.

Objetivos

- Definir la cartera de servicios de la Unidad de Calidad hospitalaria.
- Identificar los principales indicadores de actividad y gestión de las unidades de calidad.

Sociedad Catalana de Calidad Asistencial (SCQA)

XI Jornada de la Sociedad Catalana de Calidad Asistencial

El próximo día 18 de junio se celebrará en el Salón de Actos del Hospital de Santa Caterina, en la población de Salt, la XI Jornada de la Sociedad Catalana de Calidad Asistencial bajo el título "La Calidad como motor de cambio", que tiene como objetivo crear un espacio de intercambio de experiencias, profundizar sobre los cambios en la organización interna y compartir reflexiones con los equipos directivos de nuestras organizaciones.

Para más información, se puede acceder a la siguiente página web: www.ias.cat/jornadesqualitat2009

Sociedad Murciana de Calidad Asistencial (SOMUCA)

El jueves 2 de abril se celebró en Murcia la tradicional cena de la Sociedad. Como no podíamos desaprovechar la oportunidad que nos brindaba el entorno, realizamos un safari con guía incluido.

La Junta Directiva preparó un completo programa para el encuentro, en el que, tras la correspondiente Asamblea, que se realizó en una de las salas del restaurante reservada en exclusiva para la ocasión, también disfrutamos de unas maravillosas vistas nocturnas de la ciudad.

VII Congreso Regional de Calidad Asistencial

El próximo 13 de mayo se celebrará el VII Congreso Regional de Calidad Asistencial. Al Programa Científico se pue-

de acceder a través de la siguiente página web: www.calidadasistencial.es/somuca

V Congreso Español de Lactancia Materna

Del 5 al 7 de marzo se celebró en el Auditorio y Centro de Congresos de Murcia el V Congreso Español de Lactancia Materna, que realizamos en colaboración con UNICEF y la Iniciativa Hospital Amigos de los Niños (IHAN). Asistieron 700 congresistas, que han valorado muy positivamente la organización local.